## La vía de servicio a La Fontana, cerrada definitivamente al tráfico

El Consistorio eliminará la barrera provisional instalada hace más de seis años para evitar el ruido y exceso de velocidad a los más de 1.500 vecinos de esta zona residencial

EÑE | SANTA MARTA

El Avuntamiento de Santa Marta procedió ayer por la mañana al cierre definitivo del tercer carril de acceso a la urbanización La Fontana desde la capital, en el tramo comprendido entre la glorieta del puente Juan Carlos I y la calle Bolonia.

Una vía de servicio que permanece cerrada desde hace seis años y que de forma provisional se cerró al tráfico para atender las peticiones de los más de 1.500 vecinos de esta zona residencial, que se queiaban de los ruidos que provocaba el continuo paso de vehículos, dado el excesivo volumen de tráfico que acoge esta vía de acceso principal desde Salamanca hacia Santa Marta y la conexión con las autovías de la variante suroeste. Una medida que se lleva a ca-

bo ahora, "porque es cuando el Ayuntamiento tiene disponibili-dad de operarios para ejecutar esta obra", afirma el concejal de Mantenimiento y Servicios, Ignacio Galán.

Un trabajo que ejecutan los nuevos operarios de albañilería contratados a través de la subvención concedida por la Dipu-tación y que consistirán en hormigonar y colocar un bordillo a lo ancho del carril para impedir el paso de vehículos, además de la correspondiente señalización para reforzar y evitar riesgos para los conductores y de esta manera retirar las barreras semi-permanentes de tipo Jersey que hay en la actualidad.

De esta manera, a finales de esta semana quedará concluida la obra que impedirá el paso definitivo de vehículos desde el mo calle para la circulación de



## La limitación de acceso al tercer carril logra reducir el 80% del tráfico en la urbanización

Tras seis años y medio de limita-ción de acceso en la vía de servi-cio a la urbanización La Fontana a la salida del puente Juan Car-los I, la reducción de trafico lo-grada ha alcanzado un 80%, según los cálculos que realizó el Ayuntamiento de Santa Marta, titular de este carril.

Esta cifra ha supuesto lograr el objetivo que se buscaba con la prohibición de acceso a la vía, y además de incrementar la segu-

ridad en esta zona residencial, se ha conseguido atender las de-mandas y quejas de los más de 1.500 vecinos, "puesto que se queiaban de aspectos como el ruido. el exceso de velocidad de los coches y que accedían a este tramo vehículos que no iban a la urbanización, sino que tomaban este carril para adelantar, evitar semáforos y alcanzar velocidades elevadas", como afirma el edil

Medidas de seguridad que se

completan con el control de velocidad que realiza la Policía Local con el radar que instala de forma periódica para evitar el exceso de velocidad en esta vía, a pesar de la regulación del tráfico existente con los semáforos de la avenida de La Serna.

De esta manera, desde la Concejalía de Tráfico y Policía se sigue trabajando por garantizar la seguridad vial en el municipio y la correcta convivencia entre conductores y peatones.

## El Consistorio crea la Mesa de Coordinación Intersectorial de Salud

EÑE El Ayuntamiento de Santa Marta creará una Mesa de Coordinación Intersectorial de Salud que absorberá el trabajo que hasta ahora venía realizando la Mesa de Drogodependencias. El objetivo es ampliar las

funciones de la antiguo grupo de trabajo, del que forma-ban parte representantes de todos los ámbitos municipales, y que también trate todo tipo de temática relacionada con la salud.

Este cambio responde a la necesidad de crear un órgano de seguimiento de las acti-vidades y temática relaciona-da con la Red de Ciudades Saludables, de la que el mu-nicipio acaba de entrar a formar parte.

La creación de esta nueva mesa evitará duplicidades, va que aglutinará el trabajo tanto en materia de drogode-pendencias como las tareas que exija la Red de Ciudades

## El curso de edición de imágenes para las familias tendrá lugar el sábado 25

La Concejalía de Familia ha organizado una actividad lúdica y formativa en la que podrán participar todos los miembros de la familia. Se trata de un taller de edición de imágenes y maquetación de fotografías familiares que deberán aportar los participantes, con las que después crearán un collage que se ex-pondrá en el Edificio Sociocultural durante la celebra ción de las Jornadas de Familia. Una muestra que se completará con los trabajos del taller de manualidades elaboradas con materiales reciclados. | EÑE



Taller de pintura y restauración de muebles La programación cultural de Santa Marta acoge un nuevo taller de pintura deco-rativa y restauración de muebles en el que participa un grupo de vecinos que trabaja limando, arreglando y poniendo a punto sus muebles antiguos. | EÑE



Novedosa exposición de arte y psicoanálisis La concejal de Cultura visitó la exposición de arte y psicoanálisis 'Mi mundo in-terior' en una instalación íntima y personal, de objetos con significado especial en el día a día de Aurora Herbo muestra en el Centro Cultural Enrique de Sena. I FÑF